

地震・雷・火事・親父

(ニュースレターのタイトルです)



ハイライト

- 心温まる、ちょっといい話。
- 最新の取説などアップしました。
- 「連絡メール確認」ボタンが変更。
- 「パン作り」にハマっています。



いつも弊社サービスをご使用いただきほんとうにありがとうございます。一年で最も心地よい季節の5月、ところが今年は新型コロナの影響でイベントの中止や外出自粛で静かな連休を過ごされた方も多いのではないのでしょうか。

● 心温まる、ちょっといい話。

さて、3施設の方から次のような心温まるお電話をいただきました。『コロナウイルス感染防止のため入所者様への面会禁止を行って早2ヶ月になります。ご家族も心配されますので、「ご家族連絡メール」を使って、入所者様のご様子をお伝えし喜んでいただいています。』

『ご家族へのメールに、入所者様の元気に過ごされている画像を添付してお送りしています。』



退院以来、いつもとお変わりなく過ごされています。5月の初節句を楽しみにされているご様子です。

『今までに、今回のような長い面会禁止はありませんでした。担当を決めご家族へ日頃のご様子をお知らせしています。』とのこと。心温まる良いお話でしたのでご紹介させていただきました。

● 最新の取説などアップしました。

お気づきの方も多いと思いますが、管理画面下へ、最新版統括管理者取扱説明書 (Ver5.5-KT) をアップさせていただきました。今回の変更では、「オプションサービスのご案内」コーナーも設け

ましたので参考にして下さい。

| オプションサービスのご案内 | |
|---|--|
| <p>【オストメール】 押すだけでメール配信</p>  <p>・オストメール概要(PDF) ・オストメール取扱説明書(PDF)</p> | <p>【離設対策 施設版】 超小型電波発信器で捜索活動を支援</p>  <p>・離設対策 施設版 概要(PDF) ・離設対策 施設版 取扱説明書(PDF)</p> |

オプションサービスは、今後も皆様のご要望を伺いながら充実させて行きたいと思っています。

● 「連絡メール確認」ボタンが変更。

現在、製作に取り組んでいる周期的なメール配信を可能にする「楽々予約メール」(仮称:6月1日運用開始予定)の関係で6月から「連絡メール確認」ボタンがなくなります。詳しくは次号でご説明致します。ご期待下さい。

● 「パン作り」にハマっています。

我が家の自粛対策として4月からパン作りを始めました。やっと人様に差し上げられるようになりました。奥が深くパン屋さんをととても偉く感じています。

新型コロナウイルス感染の一日も早い終息を祈るばかりです。



文章作成・お問い合わせ先
担当者 加藤初徳 (はつり) でした。